

# 2012 war das bisher erfolgreichste Jahr

**RÜCKBLICK** Die Verantwortlichen des Schachklubs Neumarkt sind zufrieden: Die Mitglieder sicherten sich viele wichtige Titel.

**NEUMARKT.** Ehrungen und ein Rückblick standen im Mittelpunkt bei der Weihnachtsfeier des Schachklubs Neumarkt. In seinem Jahresrückblick sprach der Vorsitzende Sebastian Mösl von einem herausragenden Jahr – es könnte sogar zu Recht als „erfolgreichstes Jahr der Vereinsgeschichte“ bezeichnet werden. Das würden die zahlreichen Erfolge der Mitglieder belegen.

## Toller Erfolg für die U14-Mädchen

Die Neumarkter haben in diesem Jahr zum ersten Mal an den Bayerischen U14-Mannschaftsmeisterschaften der Mädchen teilgenommen – und sie haben sich auf Anhieb als Dritter für die Deutschen Meisterschaften qualifiziert. Bei den zweiten offenen Deutschen U10-Mannschaftsmeisterschaften erreichte man einen respektablen 20. Rang. Lorenz Schilay hat dabei alle Partien für sich entschieden: Er wurde als bester Spieler des Turniers ausgezeichnet. Den ersten Heimsieg seit zehn Jahren gab es beim Rapidturnier in Neumarkt durch Maria Schilay in der U8 sowie Kevin Beesk in der U18.

Bei den Bayerischen Meisterschaf-



**Die Gewinner der Stadtmeisterschaft: Maximilian Lutter, Martin Simon und Lorenz Schilay**

ten belegten Maria Schilay und Fabienne Held in der U10 die Ränge fünf und acht. Eva Schilay wurde in der U12 Zehnte. Bei den Jungen blieb Lorenz Schilay in der U10 ungeschlagen und sicherte sich den Titel, womit der Verein erstmals einen Bayerischen Meister in seinen Reihen hat. Danach folgte die Teilnahme an den Deutschen Meisterschaften – und dort erzielte Lorenz Schilay einen sensationellen fünften Platz.

Im August stand der Höhepunkt des Jahres auf dem Programm: Gleich zwei Neumarkter Talente nahmen an den Jugend-Europameisterschaften in Prag teil. Maria Schilay erreichte in der

## WEITERE TITEL

- **Vereinsmeister:** Martin Simon
- **Blitz-Vereinsmeister:** Kevin Beesk
- **Gewinner des Lenz-Wastl-Gedächtnis-Turniers:** Andreas Niebler
- **Jugendvereinsmeisterschaft:** Kevin Beesk verteidigte seinen Titel, in der Gruppe B setzte sich Eva Schilay durch und in der Gruppe C gewann Maria Schilay.
- **Spieler und Jugendspieler des Jahres:** Hier waren die Mitglieder zur Wahl aufgerufen. Bei der Jugend bekam Lorenz Schilay die meisten Stimmen, den Titel „Spieler des Jahres“ teilen sich Martin Simon und Maximilian Lutter, die jeweils dieselbe Stimmzahl erhielten.

U8 gegen die übermächtige osteuropäische Konkurrenz einen sehr guten 23. Platz und Lorenz Schilay landete in einem sehr großen und engen Teilnehmerfeld auf Rang 88.

Und es standen weitere starke Auftritte auf internationaler Ebene an: Lorenz Schilay wurde beim Internationalen Liechtensteiner Jugendturnier Zweiter und sicherte sich beim 1. Schengen Jugendfestival den Meistertitel in der U10. Maria Schilay wurde bei den Internationalen U8 Meisterschaften in Sebnitz – das sind die inoffiziellen Deutschen U8 Meisterschaften – Teilnehmerfeld Zwölftes und triumphierte in der Mädchenwertung.

Eine Premiere war die vom SK Neumarkt ins Leben gerufene 1. Offene Mittelfränkische U8 Meisterschaft – ein Turnierformat, das man in Bayern bislang vergeblich gesucht hat. Dabei hat sich Lokalmatadorin Maria Schilay den Titel gesichert. Eine weitere gelungene Premiere war die 1. Neumarkter Mädchenchachnacht im Haus am Habsberg.

## 100 Mitglieder-Marke durchbrochen

Darüber hinaus gab es auch wieder viele gesellige Veranstaltungen. Der Verein durchbrach im Jahr 2012 erstmals in seiner Geschichte die 100 Mitglieder-Marke. Damit habe man die Zahl der Mitglieder in den vergangenen sieben Jahren um mehr als 50 Prozent gesteigert. Diese bemerkenswerte Entwicklung bestätigt nachhaltig die gute Vereinsarbeit, so Mösl.

Anschließend wurden die Sieger der Stadtmeisterschaften geehrt. Bei den Jüngsten in der U14 setzte sich Lorenz Schilay vor Eva Schilay und Paul Neppert durch. Jugendstadtmeister in der U20 wurde Maximilian Lutter vor Kevin Beesk und Lorenz Schilay. Den Titel bei den Erwachsenen sicherte sich Martin Simon punktgleich vor den Nachwuchsspielern Lorenz Schilay und Maximilian Lutter. Kevin und Yannick Beesk wurden für zehn Jahre Mitgliedschaft geehrt, der stellvertretende Vorsitzende Wolfgang Brunner für seine Verdienste um den Verein.